15/01/15

Prensa: Diaria

Tirada: 1.747 Ejemplares Difusión: 759 Ejemplares



Página: 6

cción: LOCAL Valor: 942,00 € Área (cm2): 525,5 Ocupación: 60,02 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. La U Núm. Lectores: 3036

## La Upsa tilda de «anécdota» la pugna con la Usal por la fiesta de Santo Tomás

Galindo reitera que este inesperado conflicto no enturbiará el apoyo de la Pontificia al 2018 y niega que haya rivalidades en la captación de alumnos

## :: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad Pontificia considera una «anécdota», según expresó ayer su rector Ángel Galindo, la explosiva decisión de la Usal de organizar por su cuenta el acto académico de la festividad de Santo Tomás de Aquino, lo que ha obligado a la Upsa a promover su propia ceremonia académica el próximo 28 de enero en su Aula Magna.

Galindo, que efectuó estas consideraciones durante el desayuno informativo que ofreció ayer a los medios de comunicación, auguró que este sorprendente divorcio entre las dos instituciones docentes en torno a la fiesta de Santo Tomás no debe tener más repercusiones en el futuro, especialmente con vistas a la celebración del VIII Centenario, donde la Upsa quiere participar de una for-ma activa con la Usal. «Es una cuestión anecdótica que no va a enturbiar las relaciones entre las universidades y nosotros creemos que es mejor sumar que restar», apostilló Galindo al referirse a la fractura generada en torno a Santo Tomás de Aguino. No obstante, no ocultó su «disgusto» por la decisión de la Usal de festejar el 28 de enero de forma unilateral, pero se mostró convencido de que la relación de la Upsa con la Usal «seguirá siendo cercana y cordial». Además, interpretó que no debe vincularse este repentino litigio en torno al 28 de enero con una



El rector Ángel Galindo, durante el desayuno informativo con los periodistas. :: ALMEIDA

presunta competencia o rivalidad entre las dos universidades a la hora de captar nuevo alumnado, especialmente extraniero.

A diferencia de Galindo, que sí se posicionó sobre este inesperado conflicto universitario, el equipo rectoral de la Usal optó por el mutismo y declinó ayer efectuar cualquier tipo de declaración o comentario. Curiosamente, Galindo y el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, sí coincidieron hace unos pocos días en Madrid en la habitual reunión de los rectores de las universidades españolas, aunque en las conversaciones entre Galindo y Ruipérez no salió a relucir este volcánico asunto.

Con vistas al 2015, Año Mundial

de las Universidades Católicas bajo el auspicio de la Santa Sede, la Pontificia jugará un papel clave con su participación en las cumbres que tendrán lugar en Melbourne e Irlanda. El rector seguirá gestionando la búsqueda de financiación para acometer la ansiada rehabilitación del ala norte de la sede central de la calle Compañía. Y el 26 de enero se inaugurará el centro de educación infantil erigido en el campus Francisco Suárez, que prestará servicio bajo la estructura de una guardería a los hijos del personal de la Upsa y, al mismo tiempo «estará abierto a toda la sociedad salmantina».

Otra importante instalación que comenzará a construirse este año serán las futuras canchas deportivas de la Pontificia, orientadas sobre todo a los alumnos del Cafyd, cuya obra ha sido presupuestada en un millón de euros.

A preguntas de los periodistas, Galindo derrochó sinceridad al exteriorizar su actual estado de ánimo en relación a su hipotética continuidad, por un segundo mandato rectoral, al frente de la Upsa. Precisamente, el próximo mes de septiembre concluye su actual periodo rectoral y, en los meses previos, se pondrá en marcha el dispositivo interno de la Pontificia, que implica la intervención del Gran Canciller y actual obispo de Salamanca, con el fin de recabar informes y opiniones de la comuni-

## Gestiones en Roma para que el Papa visite la Pontificia

El incansable esfuerzo del rector de la Upsa por conseguir que el Papa Francisco incluya a Salamanca en su programado viaje a España no cesa. Por de pronto, Galindo gestionará esta petición el próximo 14 de febrero en Roma, con ocasión de su asistencia a la proclamación del presidente de la Conferencia Épiscopal, Ricardo Blázquez, como nuevo cardenal. Los deseos del rector pasan por incluir a la Pontificia en el periplo papal, si finalmente el Pontífice pisara tierras salmantinas. En materia de proyección internacional, la Pontificia abrirá una vía de colaboración con la Universidad Javeriana de Colombia, para que una decena de estudiantes de Sagradas Escrituras cursen el Doctorado en Salamanca. También se articularán vías de cooperación académica con Puerto Rico en el ámbito del Derecho Canónico y se impulsarán los cursos de español para estudiantes chinos.

dad universitaria, con vistas a la configuración de una posible terma de aspirantes que será elevada a la Conferencia Episcopal, entidad que tendrá la decisión final en este relevante asunto. «Tengo 66 años y soy un hombre que está al servicio de la Iglesia y de la sociedad y tengo una disponibilidad clara para continuar en el puesto, aunque aceptaría tranquilamente que el Gran Canciller y la Conferencia Episcopal pensaran que hay que cambiar y pensar en otra persona».

El secretario general de la Upsa, Miguel Ángel Hernández Robledo, y la directora del Gabinete de Comunicación, Noa María Carballa, acom pañaron en todo momento al rector durante el desayuno informativo.